

Gemeinsamer Antrag des UA Verkehrsinfrastruktur

zur BA-Sitzung am 17.7.2019

Prüfungsantrag:

Radnebenroute Hohenstein- und Aufseßer Straße als wichtige Ost-West-Verbindung zum neuen Stadtteil Freiham, insbesondere dem Bildungscampus Freiham.

Die Stadtverwaltung möge die Ausweisung der Hohenstein- und Aufseßer Straße als Radnebenroute prüfen.

Begründung:

Durch die Eröffnung des Bildungscampus in Freiham kommen auch viele Schüler aus den benachbarten Stadtteilen Neuaubing und Westkreuz. Diese Schüler können bisher die Routen entlang der Bodenseestraße oder der Altenburg- und Wiesentfeller Str. nutzen. Da diese Routen nur bedingt Radwege haben, aber gleichzeitig vom KFZ – Verkehr stark befahren sind, wäre für die Schüler, aber auch ältere Mitbürger eine Nebenroute von Vorteil. Zudem liegt an dieser Achse die Adventskirche mit Jugendeinrichtungen, das Bildungslokal und vieles mehr.

K. Binstener

Vorsitzende des Unterausschusses